

## Le «Show du coeur» très applaudi



L'animatrice Rosalie Laflamme-Coderre est ici en compagnie de Tania Vachon et de participants au spectacle. (Photo le Journal)

### Thérèse-Martin

Quarante caisses de denrées, 875 \$ en argent et des applaudissements à tout rompre, c'est ce qu'ont récolté les participants au «Show du cœur» offert aux étudiants de l'école secondaire Thérèse-Martin de Joliette juste avant le congé des Fêtes.

Ce spectacle, les élèves de Cinquième secondaire l'ont fait pour une bonne cause, plus précisément La Manne Quotidienne, afin de permettre aux moins fortunés de manger convenablement.

«Aider tout en s'amusant, voilà ce qu'est le «Show du coeur.» J'ai la chance d'être entourée de jeunes talentueux qui ont le cœur à la bonne place. C'est un réel plaisir de travailler en leur compagnie», a confié l'animatrice de vie spirituelle et d'engagement communautaire Tania Vachon.



- 
- 
- Voir la galerie

Dans le cadre du spectacle midi du 23 décembre, pas moins de 12 numéros ont été présentés. Vu la saison, le numéro de clôture a été un classique de Gilles Vigneault, «Samedi soir à Saint-Dilon», interprété par la Théâtrale de Cinquième secondaire.

Si les applaudissements constituent le salaire des artistes, il y a eu quelques millionnaires ce jour-là.

<http://www.laction.com/Actualites/Actualite-regionale/2010-12-23/article-2066024/Le-%26laquo%3BShow-du-coeur%26raquo%3B-tres-applaudi/1>